



Stützpunkttraining

am

Landesjugendstützpunkt Süd/Mitte-Süd

Bei den Athletenboulerern des VfSK Oppau findet am 08.03. von 16:30 -18:00 Uhr das erste Stützpunkttraining für die Bezirke Süd/Mitte-Süd der Saison 2024 statt. Es wird für die Altersklassen Minimes (Jahrgänge 2013 und jünger) und Cadets (Jahrgänge 2010 - 2012) angeboten und steht unter dem Motto „Boule meets friends“.

Du spielst Boule in einem Verein des Bezirks Süd bzw. Mitte-Süd in Rheinland-Pfalz und hast eine Lizenz?

Dann komme doch am Freitag, den 08.03.24 auf den Platz der Athletenbouler Oppau (Friedrichstr. 99, 67069 Ludwigshafen) und bringe eine/n Freund/in mit, der/die noch kein Boule spielt und dem/der du zeigen willst wie viel Spaß das Boulespielen machen kann.

Anmeldungen bis spätestens 06.03. an stuetzpunkt@athletenbouler.de

Ich mich auf euch!

Stützpunkttrainer

Olaf Becker